

	<p>☆学校教育目標☆ 「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」 ～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～</p>	<p>文責：新部操</p>
--	---	---------------

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。

定期試験が終わり、放課後のグラウンドや体育館からは、元気でイキイキとした声が聞こえてきます。プール指導も始まり楽しそうな声も響きます。学校に生徒たちの声が戻ってきました。先日壮行会が行われ、各部とも決意も新たに「暑い夏」が始まります。がんばれ！四中！



〇イエローリボン運動

6/2(金)生徒会と評議委員会が中心となり、イエローリボン運動(いじめ撲滅運動)が開かれました。今回は、縦割りの兄弟学級でグループを作り、自ら作成した「アンコンシャスバイアス」や「いじめ」に関する動画を視聴後、それぞれの意見を出し合いながら考えていきます。出された意見は、グループでまとめられ全体に発表する形で意思表示をしていきます。それぞれのグループでは、3年生が中心となりスムーズに話し合いが進んでいました。出された意見は、一本の木となり、リスペクトアザースの森となって掲示されています。今後は、ブロックの小学校へも輪を広げていきたいと考えています。



〇生徒総会



6/9(金) 生徒総会が開かれ今年度の活動計画と予算が承認されました。

また、生徒からの生活要望からは、①「頭髪の規定の見直し」②「他学年との交流機会の増」の2点が議案にあげられました。両議案とも賛成多数で可決され、生徒会長から正式に要望書が学校へ提出されました。

学校では、①の要望については、「校則検討委員会」を立ち上げ生徒とともに見直しを図っていくこととし、②の要望については、生徒会の活動として取り入れられるよう考えていくことになりました。今年度の生徒総会も建設的な意見が多く出され、生徒たちの手で学校がどんどん活性化されていきます。



Mail delivery 配達ボランティア 今年度も地域と中学生との繋がりを深める試みとして、その地域に居住する生徒達がメッセンジャーとなり、自治会長宅や幼・保育園等に学校だよりなどのお知らせをお届けしています。



○進路講演会

6/27(火)3 学年が県立3校、私立2校、計5校の高等学校の先生方をお招きし、それぞれの学校の特色や進路選択の仕方等、たくさんのアドバイスをいただきました。生徒たちの気持ちも進路に向いてきたようです。夏休みにもたくさんの学校で説明会や体験会が予定されています。積極的に参加し、たくさんの情報を集め進路先を決定してください。



○職業体験講座



6/28(水)には、2 学年がキャリア教育の一環として「職業体験講座」を開催しました。15 業種、22名の地域の方々をお招きし、生徒自ら選択した2つの職業についてお話を伺いました。働くことの意義から専門的な事柄まで、丁寧に説明していただき、将来を考え始める良い機会となりました。

<職業紹介> 教師、消防士、警察官、IT企業、保育士、旅行業、運送業、菓子製造業、客室業務員、生花店、薬剤師、パン屋、生協、美容師、スポーツ施設

○部活動壮行会

6/30(金)「部活動壮行会」が開かれました。後輩からのサプライズ動画もあり温かい会となりました。いよいよ夏の総合体育大会が始まります。3年生にとっては、泣いても笑っても中学校生活の中では、これが最後の大会となります。これまで支えてくれたすべての人たちに感謝し、悔いの残らぬよう練習の成果を発揮してもらいたと思います。

今日まで生徒たちをサポートして下さった保護者の皆様、ありがとうございます。保護者の皆様にも様々な思いが巡ってくると思います。本当にお疲れ様でした。是非、子供たちの雄姿を見届けて下さい。



Marguerite 先月地域の方より、マーガレットの苗をいただき道路側の花壇に植えさせていただきました。お陰様できれいな花が咲き始めました。



四中ブロック「あいさつ運動」

四中ブロックでは、地域学校協働本部の取り組みとして、中山小・若宮小・四中の3校合同で年に3回、児童生徒の登校の見守りを兼ね地域の方々にご協力をいただきながらあいさつ運動を実施しています。

今年度、一回目は、6/19.20.21の3日間でした。地域の所々で登校する児童生徒に「おはよう」の声をかけていただき、子供も元気なあいさつを返していました。

こうして子供たちは、地域の大人の温かさを感じながら成長し、いずれは地域に還って行くのだと思います。朝早くからご協力ありがとうございました。今後とも子供たちの見守りをお願いいたします。

